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     Câmara Municipal 

       São Miguel do Iguaçu – Paraná. 
  

 

Ata da 28ª Sessão Ordinária 29/08/2016 

 
Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, ás dezessete horas, iniciou-se sob 

a Presidência do Sr. Vereador Edson Ferreira a vigésima oitava Sessão Ordinária da 13ª Legislatura, 

da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-PR, para verificação de Quórum, o Sr. Presidente 

determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria e 

ausência de Nilton Wernke conforme consta o livro de registro de presenças solicitou a Vereadora 

Cleonice Maldaner a  leitura de um texto bíblico, a seguir a leitura da ata da Sessão anterior, 

colocou-a em discussão e votação e declarou aprovada. No pequeno expediente determinou a 

leitura das correspondências recebidas após, passou para Ordem do Dia com matérias do Poder 

Executivo Municipal, colocou em 2ª votação após dispensa dos colocou os Projetos de Leis 71 e 73 

a 75/2016 todos autorizando aberturas de créditos para manutenção de despesas no Poder 

Executivo Municipal e dão outras providências. Projeto de Lei 72/2016 que institui e denomina 

Rua Projetada 1 no Parque industrial e declarou aprovado e Projeto de 76/2016 dispõe sobre 

desafetação de imóvel para implantação de Empresa de Usina de Plasma. E declarou todos 

aprovados por unanimidade. Prosseguindo solicitou determinou a leitura do Projeto de Lei 

77/2016 que altera Lei Municipal referente a desafetação de imóveis para prolongamento após os 

trâmites regimentais colocou em 1ª votação e declarou aprovado. Prosseguindo o Sr. Vice-

Presidente Elton Somavila em obediência ao Regimento Interno da Casa, colocou em apreciação a 

indicação 37/2016 que indica Lama asfáltica nas ruas Cacic e Joinville no Bairro Floresta de autoria 

do Vereador Presidente devidamente apreciada determinou o envio ao Prefeito Municipal para 

providências e retornou ao Presidente titular. E ele passou para Palavra Livre, e fez uso dela 

esclarecendo sobre o convênio entre o Município e a Caixa Econômica afirmando ser resultado de 

uma de suas Emendas apresentadas ao Deputado Fernando Giacobo para melhorias de rodovias 

urbanas. Não havendo mais nada a tratar passou para fase final determinou a lavratura desta ata 

para constar e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão.   

   

 
Edson Ferreira                                             Inésio Siviero                                      
Presidente                                                                 1º secretário      


